

LES RELATIONS SOCIALES AU BRÉSIL



ROTARY

Avec le Rotary et l'Interact d'ici, j'ai pu participer à plusieurs choses: avec l'Interact par exemple, nous sommes allés acheter des jouets pour les distribuer à des enfants car ici il existe un jour férié spécial pour les enfants.

Concernant les choses faites avec le Rotary même, j'ai pu participer à une réunion avec les prochains Outbounds de mon district ici et leur donner des conseils (en portugais bien sûr!) sur comment appréhender leur échange. J'ai aussi fait ce jour-là la rencontre de quelques Rotex.

Et enfin, j'ai réalisé une présentation pour mon club brésilien en présentant notre pays et mon district d'origine, tout en ajoutant des comparaisons avec le Brésil, ce qui a été beaucoup apprécié.



ELENA MONNIER



LES RELATIONS SOCIALES

Ma ville et ses alentours sont très ruraux donc les rencontres se font beaucoup lors d'évènements agricoles (foires, rodéos...)

L'amitié est très facile, donc me faire des amis et rapidement ne m'a posé aucun problème. Mais, se faire des amis sincères et de confiance est autre chose (certaines personnes pourrait vouloir être ton ami juste car tu es étudiants d'échange)

Ce qui nous amène à un autre sujet, les brésiliens adorent les étrangers et encore plus les français!



Une choses qui est encore plus importante ici, c'est la famille.

La plupart des mères sont des "mamans poules", elles n'aiment pas que leur enfants étudient loin ou qu'ils conduisent sur la 4 voies (oui oui même en ayant le permis depuis plusieurs années!)



Une autre chose qui rapproche les gens est la religion.

Ici, on vous dira que le Brésil est un pays laïc mais en vérité vous ne verrez personne étant autre chose que chrétien (catholique ou évangéliste)



Les brésiliens sont très croyants et pratiquants. Ils participent d'ailleurs à beaucoup d'évènements religieux, par exemple, lors du carnaval ont lieu des camp d'une semaine part tranche d'âge où tout le monde peut aller et partage un temps commun avec chacun qui à la foi.